

Propuesta coordinación 15M España

Reformulación:: A. Barrio del Pilar

En la APM 56 se hicieron algunas observaciones y disensos a nuestra propuesta, que intentamos recoger en esta reformulación de la propuesta.

Principalmente se hicieron objeciones a un posible entendimiento de la propuesta de participación de la APM en encuentros o coordinaciones externas a través de una comisión permanente. En este sentido, aclaramos que lo fundamental de la propuesta es que se tenga aprobada la posible participación de la APM en ese tipo de eventos. La forma es secundaria; se arbitraría una fórmula según el caso. **Se aclara, por tanto, que no se propone un equipo permanente de coordinación**

Por otra parte se hicieron aportaciones en torno al nombre: 15M España. Se habló de “nivel nacional” o “del estado” e incluso “ibérico”. Creemos que es una cuestión abierta, que se está tratando, además, en otros foros de coordinación 15M. Nuestra propuesta partía del hecho de que términos como “nacional” o “estatal” están muy viciados por múltiples causas, desde su uso “fascista” del primero como del uso partidista del segundo. Nosotros veíamos una lógica propia del 15M que si llama Asamblea Popular de tal Barrio a la asamblea de dicho barrio, y si, más allá, llamamos Asamblea Popular de Barrios y Pueblos de Madrid a la APM, el siguiente nivel de coordinación debería denominarse “asamblea o coordinación popular de España o de los pueblos de España”. En cualquier caso no hacemos cuestión prioritaria de esto y aceptamos denominar a las coordinaciones como las asambleas decidan, o simplemente dejarlo abierto para que el tiempo decante cuál es la fórmula más aceptada.

Propuesta reformulada (en rojo las modificaciones)

Propuesta coordinación 15M de los pueblos de España (o, ...-abierto-)

Objetivos:

A propósito de las peticiones de "señales de vida" que hacen varias asambleas de toda España con propuestas de coordinación, especialmente dirigidas a Madrid, y de alguna otra iniciativa de la misma índole, se presenta esta propuesta a la APM sobre **coordinación española (o,...) del 15M**. De hecho es algo que ya sugirieron algunas asambleas en la evaluación que hicimos el curso pasado del funcionamiento de la APM.

Qué:

En el marco de los actuales intentos de coordinación a nivel de toda España(o,...), proponemos que la APM consensue la posibilidad de participación en iniciativas de coordinación española (o,...) del 15M, previo estudio y valoración de las propuestas y convocatorias.

Cómo:

La participación se podría hacer bien por la secretaria, bien por una comisión de voluntarios (**preferentemente**), bien por un grupo mixto. **No se trataría de un equipo permanente, sino puntual para cada ocasión.** En un principio como información y con el mandato imperativo de trasladar todas las propuestas a la APM y a las asambleas para su examen y aprobación si procediera.

Cuando:

La iniciativa de convocar una campaña de acciones contra la ley mordaza podría ser el primer paso para la coordinación